

おはようございます。日本維新の会の安浪です。

質問も3日目、朝2番とはいえ大変お疲れだと思いますが、今すこし、宜しくお願いします。

まずは、

JR 立花駅北側、喫煙所についてお聞きします。

朝早く、よく立花駅に行く事があります。そこで目につくのが、何人かの人が、駅前を掃除してくれている、そんな場面に出くわします。本当にありがたく、思います。集めてられたゴミ袋の中を見ると、タバコの吸い殻がたくさん目につきます。

あれだけ喫煙マナーについて啓発もしてるのに、残念でなりません！

しかし考えて見ますと、タバコが好きで吸っている、そんな人達に喫煙マナーを押し付ける前に、立花駅前には、タバコを吸う場所がありません。喫煙所もなく、吸い殻を捨てる場所もない、仕方なく歩きタバコで喫煙をし、駅に入る前に適当にポイすてをする、そんな感じだろうと思います。

そこでお聞きします、

立花駅北側に喫煙所を作るお考えはあるのかお答え下さい。

タバコの販売店の人に聞くと、タバコの売り上げも年々下がっているとか。そうなるとタバコ税、尼崎には約 35 億円もの税金が入っていると聞きます。その税金の一部を使い、たんに囲いだけの煙がもれる喫煙所じゃなく、煙を吸う灰皿のある、しっかりした喫煙所を作って頂きたいと思います。

そこでお聞きします。

それだけ市歳入に貢献しているのであれば、タバコ税の一部を使うなど、煙を吸う灰皿のある、しっかりした喫煙所を作るお考えはあるのかお答え下さい。

特に立花駅北側には、あまりスペースがなく、どこをとっても人の通る所ばかりです。もし、喫煙場所を作ってくれるなら、タバコの煙が漏れないように囲いをし、煙を吸う灰皿を設置した喫煙所を要望します。

つづきまして、商店街活性化条例についてお聞きします。

尼崎が目指す「にぎわい、創生、あまがき」にぎわいは、やはり、商店街が元気になることだと思います。

尼崎は令和 2 年からあま咲きコインを持って商店街の活性化につなげようとしてますが、本当にあま咲きコインが商店街の活性化につながり、商店街が元気になり、にぎわいにつ

ながるのでしょうか。

兵庫県も県民の生活支援を目的にプレミアム商品券、お得で、兵庫県内で使え、特に神戸の三宮などでの買い物や飲食につかえると大変な人気だそうです。これはあくまでもプレミアム商品券ですので、あま咲きコインとは少し違いますが、あま咲きコインとかぶってるところもあります。

それにあま咲きコインは尼崎の商店街の店主の人達には、あまり、歓迎されていないみたいで、このまま、市のお金を投入する価値があるのか、疑問に思います。

今、商店街が困っている事が沢山あります。その一つの大きな問題が、新規で商店街に店を出すチェーン店や個人店が商店街組織に加盟をせずに店を出してると言う事です。

そこで他県や他市がその地域にあった、商店街活性化条例を作り商店街を守っています。商店街活性化条例とは、大型店やチェーン店をはじめ、商店街で事業を営むすべての事業者が、事業を営む地域において商店街組織に加入し、またその活動に積極的に参加し、協力して頂く事により、商店街の活性化を図る、そんな条例です。

尼崎の商店街もチェーン店や色々とお店が変わり、商店街組織に加盟してくれなく困っています。

そこでお聞きします、

尼崎も尼崎商店街活性化条例、やる気はありますか。

お答えください。

つづきまして、

尼崎から万博会場までの空飛ぶクルマについてお聞きします。

大阪・関西万博まで500日を切ってきたと、連日テレビや新聞をにぎわしております。

大阪・関西万博が決まってすぐに、尼崎から万博会場まで船で行けばすぐの所にあり、海上交通、尼崎から万博会場まで船を出し、西から来る車を尼崎に駐車し、尼崎から船で万博会場まで行ってもらう、そんなことを言って船を出す、出さない、二転三転して結局、船がダメになりました。

空飛ぶクルマの方は、「空飛ぶタクシーやりましょう」と言うと初めは渋ってましたが、兵庫県がやるという事になり、尼崎もやりましょうという事になりました。

空飛ぶクルマは、地上30メートルぐらいの高さまで上がり、海の上を約1200メートルの距離を尼崎から万博会場まで飛んで行きます。大変楽しみにしてました。しかし、その後、市からなんの情報もなく今に至っています。

ところが、ある県会議員から連絡があり、令和5年11月6日に尼崎フェニックス事業用地において空飛ぶクルマ、デモフライト用暫定ポートの完成イベントがあったと聞かされました。

尼崎市長も行って挨拶されたみたいです。尼崎であったイベントです。それも市議会で取り上げられたイベントです。尼崎の議員がなにも知らないと言うのはいかがなものでしょうか？

そこでお聞きします

そんな大切な情報が市役所から議員に何にも入ってこないのは何故なのか。お答えください。

尼崎にとって、大阪・関西万博は観光客を呼びこむ、大きなチャンスだと思います。色々と積極的に万博に関わっていただいておりますが、その関わり方が、私には見えてないので、もっと情報を共有していただきたいと思います。

これで私の全ての質問を終わります。

ご清聴ありがとうございました。